



22.11.2018

Ortrand

Freie Fahrt in der Brunnenstraße

ORTRAND Die Brunnenstraße und der angrenzende Brunnenweg in Ortrand sind nach der Sanierung wieder freigegeben worden. Gemeinsam mit dem Wasserverband Lausitz (WAL) haben Stadt und Amt Ortrand dieses Vorhaben gestemmt. Investiert wurden knapp 153 000 Euro. Der WAL war mit 160 000 Euro dabei. Die Anwohner Rosemarie Richter, Christa Uhlig, Kurt und Inge Tenner sowie Inge Zschoyan sind von der neuen Straße begeistert. Bürgermeister und Stadtverordnete wollen nun versuchen, die Straßenausbaubeiträge in der Kommune abzuschaffen. →Foto: Mirko Sattler